

résidences immobilier

Magnifique 3 pièces de 121 m², situé dans une des prestigieuse résidence de la Californie offrant une vue époustouflante sur le Palm Beach et les lles de Lérins. Très élégamment rénové, cet appartement vous accueille par une entrée qui dessert un vaste double séjour ouvert sur une grande terrasse, 1 chambre en suite (1 lit 180x200) avec salle de bains/douche/wc, 1 chambre en suite (2 lits 80x190) salle de douche/wc, 1 wc invité. Prestations de qualité, appartement entièrement climatisé, accès internet par la fibre. LOCATION SAISONNIERE

Beautiful 121 sqm 3 bedroom apartment, located in one of California's prestigious residences with breathtaking views of Palm Beach and the lles de Lérins, and with swimming pool. Elegantly renovated, this apartment features an entrance hall leading to a vast double living room opening onto a large terrace, 1 en suite bedroom (1 bed 180x200) with bathroom/shower/wc, 1 en suite bedroom (2 beds 80x190) with shower/wc, 1 guest toilet. High-quality amenities, fully air-conditioned apartment, fiber-optic internet access. SEASONAL RENTAL

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





